

Les anti-Linky se fédèrent avant de monter sur Paris

Énergie



Rassemblement place du Vigan.



Les opposants au compteur Linky se sont réunis pour la première fois, le mercredi 15 mars, place du Vigan, avant une grande manifestation nationale à Paris, le 22 mars, à la maison de la radio. Les associations du Carmausin, de Castelnau de Montmiral, Castres, Cordes, Pampelonne, Rivière, Vabre et de Toulouse se sont retrouvées à [Albi](#) à l'initiative du CMGA

d'Albi. Tous s'opposent aux «objets connectés qui vont induire une multiplication des connexions d'ici 2020 et donc d'antennes relais 5G à ondes millimétriques ayant la particularité d'être fortement radiatives et implantables tous les 300 mètres à hauteur d'homme».

Les compteurs communicants type linky sont depuis plus d'1 an maintenant, la première cible de ces associations car considérés comme «l'avant-garde d'un monde ultra-numérique qui n'a de progrès que le nom puisqu'il va agir négativement sur notre santé et sur la surveillance de l'ensemble de nos gestes, de notre vie intime».

«À la charnière de ce nouveau monde animé par le profit sans aucun respect de l'individu, il est maintenant temps de refuser l'installation de ces compteurs ainsi que l'achat de tout objet connecté aussi séduisant soit-il», insiste M. Langlois, qui insiste sur le côté «apolitique et non-violent» de ce combat.

Site : [pas-de-linky-ici.fr](#)

La Dépêche du Midi